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～団員総会のお知らせ～           

                 

                 日時： 10 月 17 日（土） ＰＭ7：30～ 

                         場所： 東生涯学習センター 第 1 和室にて              

                   9 月末で終わります今期の会計決算、活動報告、および次年度のスタッフ選任と 

             次年度の活動予定の話し合いを行います。年に一度の大切な団行事ですので、

積極的なご参加をお願いします。 

なお、欠席の方は 10/15 までに委任の承認について古川までお教えください。 

 

 

 

☆★☆  10、11 月の 練習予定  ☆★☆    

* 10/17 は総会のため１０月の練習は１回です * 

10 月      ３１ 日 (土) ６：４５～９：２０ ｐｍ 

                    青少年文化センター[アートピア]  7F 第 1音楽練習室   

                                     ( 栄、矢場町、ナディアパーク内 ) 

11 月       １４ 日 (土)  ６：４５～９：２０ ｐｍ 

千種文化小劇場  2F 練習室にて（吹上） 

２８ 日 (土)  ６：４５～９：２０ ｐｍ 

青少年文化センター[アートピア]  7F 第1音楽練習室   

                                     ( 栄、矢場町、ナディアパーク内 ) 



= ９/２０・OB,OG 交流会記 = 

９/２０(日)、シルバーウイーク真っ只中の日曜日、AM１１時３０分。 

台風のコース次第では、お出かけに最悪の雨を覚悟していたのですが・・皆の心が

けが良いせい? 名古屋は９月とは思えないくらいの暑さで、ピーカンの青空。 

ふふっ^0^// 嬉しくなっちゃう♪ 心配していた参加人数も、最初は６人!?? だった

けど、９月になってから、バタバタと増えて・・・結局は２０名の個室にちょうど

良い 1７名での賑やかな会となりました。今回のメンバーは・・OB,OGは、山森さん、

正之さん、赤堀さん、山田さん、森田さん、池山君、富子さん、姉川さん、吉川さ

ん、佳代ちゃんの１０名。演奏会以来、２年ぶりの再会となる参加者が多く・・(でも、つい昨

日会ったかのように思える、違和感の無さは、さすが今混です。) 企画して良かった！^^ ! と 

つくつぐ感じました。団員は、ごんべ、説田さん、おやじ、洋子ちゃん、太田ちゃん、知ちゃん、りえこ

の７名。なんと男性と女性の人数がほぼ同じ、という練習時には夢のような構成。やっぱり、これ

からはレクの後に練習しなくては？？ 

さて、伏見、ヒルトンホテル前のお店゛想゛の店内は、広くて、静かな落ち着いた雰囲気。フロント

を抜けバーカウンターの横を通り、ブリッジを仰ぎ見ながら２階奥の掘りごたつ個室へ。 

お料理は、枝豆、エビのから揚げ、野菜のもろみ味噌スティックの３種の前菜、炙りサーモンとアボ

カドのサラダ、海老と春雨のピリ辛炒め、季節の品、旬のサンマは梅肉の包み揚げ、鮭はホタテと

長芋のチーズグラタンに。メインは肉団子のコラーゲンお鍋。締めのラーメンは塩ラーメン風であっさ

りとおいしかったです！名古屋名物の手羽先もあり・・デザート付きの全８品、飲み放題付きで

4000円はまあまあお値打ちだったのでは?おいしく頂きました。 食べて、飲んで、おしゃべりして、

最後には「夜のうた」「大きな古時計」と、歌も歌っちゃいました～説田さんがアップしてくれたエー

デルワイス速報版には、皆の笑顔満載の様子と貴重な歌声が・・！ どうぞ生声をお楽しみくださ

～い♪  そして、時間の都合のつく 10名で２次会へと・・ 

中日ビル 5F中日パレスのロビーのカフェは、栄の喧騒から離れ、ゆっくりと落ち着ける穴場のお店

でした。(去年の会の２次会もそうでしたが、ごんべはよく知ってますよねぇ・・) 

過去の合唱祭の写真を見ながら、加賀君のトマトの事など・・話しが尽きる事はなく・・・そんな友

人ってなかなかいない、大切にしたいですね。またまた、あっという間に時間が過ぎて、気づくと４時

半。でも、今回は、まだまだ終わりません。その後、東京方面の泊まり組の二人を誘って、７名で

３次会の夕食へ！！ 団長お気に入りの中国料理のお店は、日本人のお客さんは私達だけか

も・・・店内は日本語ではない言葉があふれ、メニューも注文も日本語ではなく・・・ここ、どこっ?? 

でも、お料理は、もちろんおいしいく・・なんだか不思議な空間で、 いろんな話題(政治、経済、

教育問題！？) で話し続け、ずっと食べてる、飲んでる・・・今混ってすご～い！と、私はひそかに

感動していました！！ 結局、おやすみを言って解散したのは９時半近く。 そして、次の日、私は、

一日筋肉痛で大変でしたぁ～～その訳は・・・最初のお店の伏見から２次会の栄中

日ビル、帰りは３次会のお店(丸田町と東新町の間位)から栄に徒歩での移動・・・

ただ歩いただけなんだけど。日頃の運動不足を痛感してますぅ・・ >o<・・ 

３年後の演奏会を楽しみにしてる、との声も聴けて、これからの活動の励みになり

ました。今回も都合により参加できなくて残念・・の方達がみえたので、懲りずに、

また来年も企画しますね！！どうぞ皆さん、お元気で。^0^//    〈 R 〉 


